

Mazler ausgesandt



TEGERNSEE. Die Waakirchener Abiturientin Mona Dapfer und Benedikt Steinbach (vorne von links) aus Bad Tölz, der heuer sein Studium der Sport- und Politikwissenschaft abgeschlossen hat, sind für den Missionarischen Dienst auf Zeit im Kinderdorf „Hogar Jesús Niño“ in Argentinien ausgesandt worden. Mit im Bild sind (von links) Benedikts Vater Martin, evangelischer Dekan des Dekanats Tölz, der katholische Miesbacher Dekan Walter Waldschütz und der erste Holzkirchner Freiwillige in der Provinz Misiones, Franz Späth. *pm/Foto: PV*